

Web Monitoring System

Sie haben ein WeatherHub-Observer Starter-Set erworben.

Die WeatherHub-Observer Plattform ermöglicht Ihnen eine professionelle Überwachung und Dokumentation von Temperatur und Luftfeuchtigkeit.

Bitte legen Sie sich als ersten Schritt auf der Seite www.wh-observer.de einen Account an.

Anschließend werden Sie auf der Seite automatisch angewiesen, wie die Hardware in Betrieb zu nehmen ist und die WeatherHub-Observer Plattform bedient werden kann.

Das Starterset kann optional auch mit der WeatherHub-App (iOS oder Android) verwendet werden. Weitere Infos hierzu finden Sie in der Kurzanleitung der einzelnen Geräte und innerhalb der App.

Web Monitoring System

You have purchased a WeatherHub Observer Starter Set.

The WeatherHub Observer platform allows you to professionally monitor and document temperature and humidity.

Before using the devices, please open the website www.wh-observer.de and create an account.

After a successful first login, you will automatically receive a brief and clear overview of how to install the devices and use the WeatherHub Observer platform.

This starter set can also be used with the WeatherHub app (iOS or Android). Follow the instructions in the quick reference of the individual devices and in the app.